

Wenn meine Kinder
alle 2 Wochen über das
Wochenende bei mir sind,
können sie in der
Gästewohnung übernachten.

Johanna

Wir nutzen die
Gemeinschaftsküche, um
mit Freunden und
Freundinnen wöchentlich
zu kochen.

Max und Lisa

Wenn ich morgens meine
Tochter in die Kita bringe,
schaue ich gerne noch im
Café vorbei.
Die Bio-Backwaren sind
super lecker.

Nachbarin aus dem
Hulsberg-Viertel

Hier im Gemeinschaftsgarten
gibt es genug Platz,
um jedes Jahr im Juli meinen
Geburtstag mit allen
Freunden und Freundinnen zu
feiern.

Kai

